



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

# Presseinformation

## Für Volker – wir rocken das!

**Endlich wieder nach Hause zu seiner Familie – das ist Volkers größter Wunsch. Er will das Leben genießen, Zeit mit seiner Tochter verbringen und wieder Gitarre spielen. Doch all das ist im Moment nicht möglich. Der Blutkrebs hat sein Leben komplett auf den Kopf gestellt. Volker ist auf eine Stammzellspende angewiesen. Deshalb ruft seine Familie dazu auf, sich bei der Vor-Ort-Aktion im Rathaus Düren am 10. August 2024 registrieren zu lassen.**

Volker ist 36 Jahre alt und lebt mit seiner Frau Marina und der sechsjährigen Tochter Greta in Düren. Er ist lebenslustig und hat noch viel vor. Erst kurz vor seiner Diagnose hat er sich einen großen Traum erfüllt: ein eigenes Motorrad. Das steht nun abgedeckt zuhause und wartet auf die erste große Tour.

### **Diagnose – Akute Myeloische Leukämie (AML)**

Im Juni dieses Jahres fühlt sich Volker gar nicht gut. Er hat Halsschmerzen und Fieber. Alle sagen, er sieht so blass aus. Auch seine Hausärztin macht sich Sorgen und führt eine Blutuntersuchung durch. Das Ergebnis ist leider nicht gut – Volker muss ins Krankenhaus. Kurze Zeit später steht fest: Volker hat akute myeloische Leukämie (AML), eine bösartige Erkrankung des blutbildenden Systems. Um wieder gesund zu werden, braucht er dringend eine Stammzellspende.

### **Familienpapa braucht Hilfe**

Für Volker und seine Familie ist die Diagnose ein Schock. Seither steht die Welt still. Er wünscht sich nichts sehnlicher als wieder nach Hause zurückkehren zu können. „Ich vermisse meinen Papa“, sagt Greta. „Ich will, dass Papa wieder gesund wird und mir Gute-Nacht-Geschichten vorlesen kann.“ Nicht nur im Alltag fehlt Volker. Bald steht auch ein großes Familienergebnis an, an dem er voraussichtlich aufgrund der Erkrankung nicht teilnehmen kann: Gretas Einschulung.

Der leidenschaftliche Hobbymusiker möchte weiter Gitarre spielen. Sowohl seine Familie als auch die Musik geben ihm Kraft durchzuhalten. „Die ganze Familie kämpft für Volker. Wir werden nichts unversucht lassen, damit er wieder nach Hausen kommen kann. Nur mit eurer Unterstützung können wir dieses Ziel erreichen“, appelliert Volkers Schwester Catharina. „Ihr schenkt Volker und uns sowie auch allen anderen Betroffenen und Angehörigen mit jeder einzelnen Registrierung neue Hoffnung!“

### **Vor-Ort-Aktion für Volker**

**Samstag, den 10.08.2024 von 09:00-12:45 Uhr**

**Haupteingang des Rathauses**

**Kaiserplatz 2-4, 52349 Düren**

## **Registrieren, teilen, posten – jede Unterstützung kann Leben retten**

Unzählige Patient:innen weltweit sind wie Volker auf eine lebensrettende Stammzellspende angewiesen. Umso wichtiger ist es, dass jetzt viele Menschen mitmachen und sich als potenzielle Lebensretter:innen registrieren! Jeder kann helfen und sein eigenes Netzwerk nutzen.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Volker und anderen Patient:innen helfen und sich bei der Vor-Ort-Aktion im Rathaus Düren registrieren oder mit wenigen Klicks über [www.dkms.de/volker](http://www.dkms.de/volker) die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

### **DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE56 7004 0060 8987 0007 29**

**Verwendungszweck PKY 020, Volker**

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:  
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/fuer-volker/>